

Badischer Rekord durch Schülerstaffel, Oswald springt am weitesten

12.07.2011 22:33



Jonas Adam (M15) wurde in Eisenberg über 3000m in Bestzeit von **9:35,55min** zweiter und hob sich das Sahnehäubchen für die **3x1000m-Staffel** auf. Seit drei Jahren ist die A-Schülerstaffel ungeschlagen und versuchte sich in diesem Jahr bei den Landesmeisterschaften erstmals im Alleingang am badischen Rekord von 8:27,7 min, der aus dem Jahre 1999 stammt, scheiterten aber am böigen Wind und übergroßer Motivation. "Die Jungs waren alle zu schnell angelaufen und am Ende verloren sie dann zu viel Zeit," mahnte Trainer Thomas Geißler mehr Renndisziplin an. Bei guten Bedingungen waren **Carlos Dietrich, William Roster** und **Jonas Adam** dann in Eisenberg von Anfang an auf Rekordkurs und liefen mit **8:26,72min** neuen **badischen Rekord**. Da Carlos und William auch im kommenden Jahr noch der Schülerklasse angehören und mit **Philipp Staufenberger** ein weiteres Talent bereit steht, dürfte die Weinheimer Vorherrschaft noch weiter andauern.